

# 紙屋小学校だよい

小林市立紙屋小学校 No. 6

令和6年8月26日 発行

校長



## 1学期後半スタート

夏休みが終わり、今週26日(月)から1学期後半が始まりました。子どもたちが全員元気に登校し学校に活気が戻ってきました。今年は水の事故や地震等の報道が度々あったこともあります。こうして子ども達が全員元気に登校してくれたことを何よりも嬉しく思いました。これも、夏休み期間中にしっかりと各ご家庭でお子様に言い聞かせていただいたおかげと感謝しております。ありがとうございます。

さて、今週から早速、小中学校合同運動会(9月14日開催)に向けての練習が始まります。子ども達も先生達も精いっぱいがんばっていきますので、保護者の皆様、地域の皆様、応援をどうぞよろしくお願ひいたします。

## 全校集会

1学期後半初日を気持ちよくスタートできました。子ども達がしっかりと話を聞いている姿が印象的でした。



8・9月の月目標「学習用具をそろえる」や「熱中症予防」の大切さを指導しました

## 奉仕作業

8月23日(金)に奉仕作業をしていただきました。たくさんの保護者の皆様にお手伝いいただきました。おかげさまで、安全できれいな環境に生まれ変わりました。大変お忙しい中また大変お暑い中に、奉仕作業をしていただきまして、誠にありがとうございました。



## 運動会に向けて

今年のスローガンは「みんなで協力!!心も体も燃え上がれ!!」です。団長と副団長を中心には、各団ともに協力して、一生懸命悔いのないようにがんばってほしいと思います。

赤団団長……	さん(6年)
副団長…	さん(6年)
白団団長……	さん(6年)
副団長…	さん(6年)

令和6年度の小中合同運動会は  
9月14日(土)に実施予定です  
どうぞお楽しみに!

## おめでとうございます!

宮日新聞「若い目」に掲載されました

○	『命はとても大切』 さん(6年)…7/1 8
○	『仲良しのクラス』 さん(6年)…7/3 0
○	『募金を被災地へ』 さん(6年)…8/1 5
○	『戦争をしないで』 さん(5年)…8/2 1
○	『たくさん会える』 先生…8/1 5
※	『子どもの未来世界平和願う』

MRTラジオ「わたしたちの作文」で放送されました

○	『春の遠足』 さん(6年)…8/5
○	『学校の顔として』 さん(6年)…8/1 3
○	『春の遠足』

宮日新聞「宮日文芸」に掲載されました

○	『たのしみは夜空に光る動物を 頭ならべて見つけ合う時』
---	--------------------------------

歯・口の健康に関する图画ポスターコンクール

入賞	さん(4年)
入賞	さん(4年)
入賞	さん(2年)

愛鳥作品コンクール地区審査

銀	さん(3年)
銅	さん(3年)
銅	さん(3年)

愛鳥作品コンクール県審査

銀	さん(3年)
---	--------